
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen von AV Hanft betr. 
1. Machbarkeit Tiefgarage unter finanziellen Aspekten 

 
2. Wie ist der zeitliche Ablauf? Wird die Tiefgarage erst ausgeführt, wenn ein 

neuer Standort für die Polizei gefunden worden ist? 
Antworten: 
Die Fragen können erst konkret beantwortet werden, wenn die Bauanträge vorliegen. 
Zeitlich ist es abhängig davon, wie zügig der Ausbau der Venantiastraße umgesetzt werden 
kann. Zuerst soll die Tiefgarage gebaut werden, dann sollen auf dem Peter-Fryns-Platz 
Bürocontainer aufgestellt werden, damit das Gebäude der KSK umgebaut werden kann. Nach 
Umzug der KSK in das neue Gebäude soll der Peter-Fryns-Platz endausgebaut werden. Man 
hofft es bis 2013 umzusetzen zu können. 
 


